Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Une matinée gourmande réussie pour l'Association du comice 2016



Les bénévoles de l'Association du comice 2016 étudient l'organisation d'un évènement en 2026. Photo Le DL/Françoise Granjon

L'Association du comice 2016 à Luzinay a organisé sa matinée tête de veau et langue de bœuf ce dimanche 19 janvier. Une manifestation récurrente du premier mois de l'année. Malgré 90 kg de tête de veau et 70 kg de langue de bœuf, les retardataires n'ont pas eu la chance de les déguster. Au programme, outre cette dégustation, l'étude d'un projet pour un évènement en 2026. Affaire à suivre.